

Les Championnats de France Masters se déroulaient à Chalon-sur-Saône ce weekend et nous obtenons un magnifique podium. En effet, Hélène Mer, une de nos nouvelles adhérentes s'en va chercher la médaille de bronze sur le 100m catégorie M50F . Une superbe performance qu'elle nous retrace :

Par **Hélène Mer** :



*“ J'avoue être fière et très heureuse! Débarquer au Masters alors que les athlètes semblent se connaître depuis de nombreuses années est très intimidant. Mais leur accueil est tellement bienveillant et encourageant que l'on s'intègre vite. C'est comme une grande famille, chacun vient pour prendre du plaisir, battre son record et bien sûr gagner si possible! Mais toujours avec le sourire. Alors, après juste 2 ans d'athlétisme je ne pouvais rêver mieux: Plaisir, records battus, podium et belles rencontres ... Tout était au rendez-vous.*



~~Les Photos grand Bravo à Helene pour cette belle performance !~~  
[Les Photos](#) grand Bravo à Helene pour cette belle performance !